



V. l.: Jan Focken (dritter Vorsitzender), Heike Janssen (zweite Vorsitzende) und Helge Eilts (Vorsitzender) vom KBV „Einigkeit“ Uttel laden zu den Jubiläumsfeierlichkeiten ein.

BILD: FRANK BRÜLING

100-Jähriges wird groß gefeiert

FRIESENSPORT KBV „Einigkeit“ Uttel lädt Anfang September zur Jubiläumsfeier ein

VON FRANK BRÜLING

UTTEL – Während viele Vereine ihre Corona-bedingt verschobenen Jubiläumsfeiern in diesen Tagen nachholen, ist es für den KBV „Einigkeit“ Uttel eine Punktlandung: Der Verein wurde 1922 gegründet – somit besteht er in diesem Jahr ein ganzes Jahrhundert.

Und dieses besondere Jubiläum möchten die Friesensportler am 2. und 3. September groß feiern: „An dem Wochenende laden wir in ein großes Festzelt im Windpark Abens-Blersum ein“, freut sich der KBV-Vorsitzende Helge Eilts, der gemeinsam mit seinen Mitstreitern ein Programm gestaltet hat, bei dem nicht nur Klootschießer und Boßler auf ihre Kosten kommen.

Zeltdisco mit DJ Fama

Los geht es am Freitag, 2. September, mit einer großen Zeltdisco, die um 21 Uhr beginnt. „Wir freuen uns, dass wir für diesen Teil unserer Ju-

biläumsveranstaltung DJ Fama buchen konnten. Er hat bereits auf vielen größeren Events in der Region aufgelegt und konnte sich zu einem wahren Publikumsmagneten mausern“, betont Heike Janssen, zweite Vorsitzende des KBV „Einigkeit“ Uttel. Der Kartenvorverkauf für den Freitagabend ist bereits in vollem Gange – Tickets gibt es unter ☎ 04462 / 922333 und ☎ 0152 / 08862961 (auch per Whatsapp) sowie an der Abendkasse.

Musik und Tanz

Der Abend des Samstag, 3. September, steht ab 18 Uhr ganz im Zeichen der Jubiläumsfeier, die als „offizieller Teil“ gilt. Hierbei werden unter anderem viele geladene Gäste aus den befreundeten Vereinen sowie aus der Stadt- und Kreisverwaltung erwartet. Aber auch alle anderen Gäste sind eingeladen. Eine verbindliche Anmeldung kann unter den eingangs genannten Telefonnummern sowie per Mail

unter anmeldung@kbv-uttel.de getätigt werden. „Das wird ein toller Abend mit Musik und Tanz. Für Unterhaltung sorgt dann das Duo ‚Tonight Stars‘“, verrät Jan Focken, seit 2018 dritter Vorsitzender des KBV „Einigkeit“. Im Außenbereich, vor dem Zelt, wird es zudem an beiden Abenden auch einen Getränkewagen und einen Imbissstand geben.

Verein mit Geschichte

1922 wurde der Boßelverein Hattersum/Uttel gegründet. Einige Jahre später folgte der Ortsteil Nenndorf mit einem eigenen Verein. Aus sportlichen Gründen erfolgte 1959 der Zusammenschluss – so entstand der Verein „Einigkeit“ Uttel, für den es direkt steil bergauf ging. In der ersten Stunde der neugegründeten Landesliga war auch der KBV „Einigkeit“ Uttel mit dabei. Durch die sportlichen Erfolge wurde der Verein bekannt, und es wurden seit 1960 alljährlich große Sommerfeste gefeiert – eine Tradi-

tion, die 2012 mit der jährlichen Veranstaltung von Dorffesten wieder aufgegriffen wurde. „Und zwar vorerst nur bis 2019. Dann kam Corona. Das Dorffest soll künftig aber wieder von uns auf die Beine gestellt werden“, verspricht Helge Eilts.

Auf ein 50-jähriges Bestehen kann die Frauenabteilung des Vereins zurückblicken. 1972 wurden zwei Frauenmannschaften gegründet. Seit dieser Zeit ist der Utteler Verein, der heute als größter im LKV gilt, auch in den Frauenligen bis hin zur Landesliga vertreten.

Besonders am Herzen liegt den Utteler Friesensportlern die Nachwuchsarbeit: „Hier steht unser engagiertes Mitglied Rainer Gent an erster Stelle. Seit vielen Jahren ist er federführend bei der Jugendarbeit. Auf Kreisebene ist er auch als Jugendobmann tätig“, so Helge Eilts.

➔ @ Mehr Infos über den Verein, der auch auf Facebook und Instagram vertreten ist, unter:

kbv-uttel.de